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Bertaiolli: "Ação consolidada" 

O canal exclusivo da TV Mogi News, agora no 15 digital da NET, está superando as expectativas 

das autoridades da cidade, que acreditam que o conteúdo regional chega para valorizar o município. 

Além disso, destacaram a qualidade da imagem, que está bem melhor, se comparada quando a 

programação era transmitida no sistema analógico. Isso é reflexo do investimento em equipamentos 

HDTV (High Definition Television).  

Para o presidente da Câmara de Mogi, Rubens Benedito Fernandes (PR), o Bibo, a programação 

está bem variada, o que é muito importante, tendo em vista que as atrações vão discutir o que de 

mais interessante ocorre na cidade, em todos os aspectos, mostrando o desenvolvimento de Mogi 

das Cruzes e região.  

O prefeito de Mogi, Marco Aurélio Bertaiolli (PSD), ressalta que a nova fase da TV Mogi News só 

consolida o trabalho que vem sendo feito pelo Grupo Mogi News de Comunicação há muitos anos. 

"Ter uma programação voltada especialmente para a cidade é de suma importância, pois dá aos 

mogianos a oportunidade de estar informados sobre tudo o que acontece em nossa cidade".  

Os vereadores Mauro Araújo e Geraldo Tomaz Augusto, o Geraldão, ambos do PMDB, por exemplo, 

fizeram uma homenagem à emissora durante a sessão de terça-feira na Câmara Municipal. Para o 

vereador Mauro Araújo a cidade só ganha com a nova fase da TV Mogi News, que terá a 



oportunidade de explorar mais a cidade em todos os seus aspectos: "A programação está muito boa 

e diversificada. Ela informa e entretém. E o que é mais interessante: com foco em Mogi e região".  

Foco regional 

Geraldão compartilha da mesma opinião do colega parlamentar. "Agora, a população de Mogi e 

região vai se ver na TV Mogi News, que está oferecendo informação, com credibilidade, levando 

conhecimento para o seu telespectador por meio de programas que são produzidos para o mogiano. 

A qualidade tanto da produção dos programas, como da imagem, está muito boa". 

 

O deputado federal Junji Abe (PSD-SP) salienta que sente enorme orgulho de poder acompanhar 

mais esse avanço do sempre ousado Grupo MN. "É prova inequívoca de valorização do nosso povo, 

das questões que afligem o nosso cotidiano, da perseguição à melhor qualidade de vida, das nossas 

riquezas naturais, do nosso patrimônio artístico-cultural, da nossa trajetória nos diversos setores 

produtivos, das ações do Terceiro Setor, da atuação dos nossos políticos, enfim, dos fatos que são 

notícia na nossa sociedade. É também a certeza de um canal nascido do nobre propósito de servir à 

população mogiana". 

 

A qualidade de imagem também foi ressaltada pelo procurador de Justiça, Luís Paulo Sirvinskas, 

que parabenizou mais esta iniciativa do Grupo MN: "A qualidade dos programas também está 

satisfatória. Não há dúvidas de que a emissora chega para ficar e trazer uma série de benefícios 

para a população que poderá se ver na TV. 

 

O diretor do Sistema Fiesp/Ciesp no Alto Tietê, Werner Ludwig Stripecke, lembrou que a TV Mogi 

News é uma emissora programada para a realidade do Alto Tietê, o que possibilita dar a visibilidade 

que a região merece. "A televisão é uma eficiente ferramenta de comunicação, que permite levar 

informações rápidas até a população". 

 


